

PSOE responsabiliza a PP y reforma laboral de que CyL sea "más pobre, más desigual y con menos calidad de vida"

VALLADOLID, 1 Dic. (EUROPA PRESS) -

La procuradora socialista Ana Sánchez ha responsabilizado al PP en España, pero también en Castilla y León, y a su reforma laboral de que actualmente la Comunidad sea "más pobre, más desigual y con menos calidad de vida".

Así lo ha defendido en su réplica a una pregunta formulada en el Pleno de las Cortes a la vicepresidenta de la Junta y consejera de Empleo, Rosa Valdeón, en la que ha culpado a esta reforma aprobada por el Gobierno central de "abaratarse el despido" y provocar que los empleados tengan "menos salario y menos cotizaciones", lo que ha generado, además, "más precariedad" laboral.

Por lo que se refiere al caso concreto de Castilla y León, Sánchez ha asegurado que las cosas han ido "a peor", con un "incremento de la tasa paro, los salarios más bajos de la media española, 100.000 parados sin ninguna prestación y 93 por ciento de los contratos realizados en 2015 de carácter temporal".

Por último, la procuradora socialista ha pedido a los 'populares' que "no jueguen con las expectativas de los más vulnerables" con promesas de creación de empleo en la campaña electoral como, a su juicio, "hicieron hace cuatro años".

Por su parte, Rosa Valdeón ha defendido que desde la llegada del PP al Gobierno de España "se ha invertido la tendencia de destrucción de empleo", aunque ha recordado que ni las leyes ni la reforma laboral "crean empleo", ya que esto lo consigue "la actividad económica", si bien "las leyes y las reformas ayudan en ese camino".

"Muchas empresas se han mantenido gracias a la reforma laboral y una empresa que se mantiene puede crear empleo en el futuro, mientras que la que desaparece, no", ha significado.

TRIUNFALISMOS

Asimismo, ha apuntado que, en este contexto, Castilla y León se encuentra "con cinco puntos menos de paro que la media española", a pesar de lo cual ha pedido no caer en "triumfalismos".

Rosa Valdeón también ha reconocido que es preciso trabajar por mejorar "la calidad" de los contratos, ya que los actuales índices de temporalidad y parcialidad no satisfacen al Gobierno regional, pero ha advertido de que "después de un cambio de ciclo lo primero que falla es el empleo indefinido porque hay miedo". Sin embargo, ha defendido que la Comunidad cuenta con la mayor tasa de contratos indefinidos y ha ensalzado que en ella se trabaje "codo con codo con los agentes del Diálogo Social".

Por último, ha agradecido la "crítica constructiva" de Sánchez, pero ha reiterado el "compromiso explícito" del presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, "con el empleo"